

Classe de Grande Section
Ecole maternelle Abbé de l'Épée
7 bis square Sidi Brahim
13005 Marseille

Marseille, le 15 septembre 2006

Bonjour les amis.

Nous sommes en grande section. Dans la classe, il y a 14 filles et 14 garçons. Notre maîtresse s'appelle Nathalie. Elle est gentille, un peu grande, elle a des yeux bleus, des cheveux courts marron. Elle est toujours en pantalon.

On habite à Marseille. C'est une très grande ville. On a un jardin devant l'école avec des jeux, mais on a aussi des grands parcs avec des balançoires, des manèges et on peut faire du vélo.

Dans notre école, il y a 7 classes.

Marseille est une ville au bord de la mer. L'été on peut aller se baigner tous les jours si on veut.

On a aussi beaucoup de travaux dans le quartier pour construire des immeubles et le tramway.

Chez nous il fait très souvent soleil. Il ne pleut pas souvent. Est-ce qu'il fait beau temps chez vous ?

On voudrait savoir comment vous vivez.

On voudrait savoir si il y a des loups dans les forêts chez vous.

A bientôt.

Classe de Grande Section
Ecole maternelle Abbé de l'Épée
7 bis square Sidi Brahim
13005 Marseille

Marseille, le 16 octobre 2006

Chers copains,

Merci de nous avoir répondu. Voilà comment est notre école : la cour est grande. Il y a cinq platanes. Nous avons une balançoire où on peut monter au moins à 4.

Nous avons un toboggan qui descend d'une petite maison rouge et jaune. Il y a un petit mur d'escalade.

Nous avons aussi plein de grosses roues bleues, rouges et vertes. On peut les faire rouler, on peut les empiler, mais pas plus de 3 parce que si quelqu'un pousse la pile de roues on peut se faire mal.

On a aussi deux petits jardins où on peut planter des fleurs ou quelques légumes.

Maintenant, on va vous parler du tramway.

Le tramway c'est un train sauf que le train roule plus vite et il va plus loin. Le tramway roule en ville et on le prend comme le bus ou le métro.

A Marseille, à un endroit, le tramway passe dans un tunnel. Il est bleu et blanc. En ce moment, il ne marche pas car on change tous les rails. Il y a des travaux partout.

Il n'y a des tramways que dans les très grandes villes. Ils marchent avec de l'électricité.

En classe la maîtresse nous a lu un livre qui s'appelle « Bon appétit Monsieur Lapin ». Nous avons inventé la suite de l'histoire avec d'autres animaux et on a fait des illustrations.

Nous vous envoyons les photocopies de notre livre. On a aussi fait beaucoup d'exercices de lecture sur cet album.

Au revoir, à bientôt, à la prochaine, tchao, tchao.